東光寺だより

東光寺だよりを読んでいただきありがとうご ざいます。

立春を過ぎてから大雪に見舞われました。昨日 雪掻きをしたのに今朝は元通り以上に積もっていました。(2月6日朝)



今回は揖斐川町にも大雪警報が出され、オミクロン禍と相まって学校も自宅待機になりました。一方雪が少ない北京ではオリンピックが開催されました。



庭園もすっかり雪で覆われ、春はまだまだ遠く にあります。自燃塾もしばらく活動不可能です。

HPショップコーナー開設間近 東光寺薬師苑の五眼龍菩提樹の実でいろいろ 作品ができあがりました。東光寺本堂ショップ コーナー・将来オンラインショップにて公開い たしますので楽しみにお待ちください。



五眼樹の実に天然石をあしらったストラップ



豪華な(?)ブレスレット

既に開設いたしました「みんなのギャラリー」 閲覧者も多くうれしく思います。 毎月1日と 15日に更新する予定です。どうぞご覧下さい。

一期一会(いちごいちえ)

人はそれぞれいいものを持っています。しかし それを開花させてくれるのは人との出会いで あると思います。オリンピックの選手の生い立 ちのなかに、必ず良き指導者との巡り会いがあ ったようです。運動だけではなくあらゆる分野 で才能を発揮できたのは本人のたゆまぬ努力 は言うまでもありませんが、その人との出会い があったからこそ・・・という話をききます。 小さな出会いも、その人の人生を素晴らしいも のにする大きな出会いであるかもしれません。 コロナ禍のなかでも数少ない出会いがありま す。小さな出会いも大切にしていきましょう。





華道東山流

東光寺 寺庭 鷲見 千恵子 令和4年2月15日

文責 東光寺住職 鷲見邦隆